



## **Preguntas frecuentes**

### **Pedidos residenciales de adulticida de volumen ultra bajo**

#### **¿Cómo puedo solicitar la aplicación de adulticida de volumen ultra bajo a mi propiedad para ser tratada por mosquitos adultos en vuelo?**

La aplicación residencial de adulticida solamente puede ser solicitada por residentes que viven en municipalidades que permiten este servicio. Para determinar si reside en un pueblo que permite estos pedidos, use este enlace y haga clic en el pueblo en el que usted reside:

<https://www.nemassmosquito.org/resident-services/pages/towns-we-serve>

Si reside en un pueblo que le permite hacer estos pedidos, por favor use nuestro método preferido, [pedido de servicio en línea](#). También puede llamar a nuestra oficina al (978) 352 2800. Los residentes que solicitan un tratamiento deben presentar un pedido entre el domingo a las 7:00 a.m. y el miércoles al mediodía para ser agregados a la lista de la semana en curso. Las llamadas se pueden realizar durante nuestro horario de oficina (7 a.m. a 3:30 p.m.) o se puede dejar un mensaje en nuestro servicio automático de mensajes por voz. Por favor, deje su nombre, dirección completa, pueblo y número de teléfono.

#### **¿Qué es un tratamiento residencial con adulticida de volumen ultra bajo?**

Un adulticida es la aplicación de un insecticida para reducir las poblaciones de mosquitos adultos en vuelo. El tratamiento se realiza a través de una camioneta blanca, con un generador de aerosol de volumen ultra bajo (ULV por sus siglas en inglés) montado en la caja. Los aplicadores de pesticidas están equipados con una variedad de datos técnicos que los ayudan en su aplicación, que incluye mapeo por sistemas de información geográfica (GIS por sus siglas en inglés) y una lista actualizada de las "Excepciones en Pesticidas" registrado ante el estado de Massachusetts. Los pedidos residenciales de adulticidas de volumen ultra bajo son atendidos en forma semanal, los residentes llaman a nuestra oficina a partir del 1.º de junio entre lunes y miércoles, la hora de cierre es al mediodía del miércoles para el tratamiento de dicha semana. La aplicación residencial de un adulticida de volumen ultra bajo tiene lugar los jueves a la noche, 30 minutos después de la puesta del sol.

### **¿Cuándo debo llamar para solicitar el tratamiento con un adulticida de volumen ultra bajo?**

Sugerimos enfáticamente a los residentes que soliciten el tratamiento con un adulticida de volumen ultra bajo solamente cuando piensan que tienen un problema con los mosquitos. Este tratamiento no es una solución de largo plazo y afecta solamente a mosquitos en el momento de la aplicación. Este tratamiento solamente elimina la población actual de mosquitos adultos en vuelo.

### **¿Qué debo hacer para prepararme si mi vivienda será tratada por los mosquitos en vuelo?**

El pesticida usado por NEMMC persigue a mosquitos adultos en vuelo y se aplica 30 minutos después de la puesta del sol hasta la medianoche, nunca durante las horas del día. El Distrito de Control de Mosquitos sugiere que las mascotas y los niños permanezcan adentro hasta 15 minutos después del paso de la camioneta. Se pueden cerrar las ventanas que dan a la calle, pero mantener encendidos los aparatos de aire acondicionado. El tratamiento se distribuye usando un rociador de volumen ultra bajo cargado en una camioneta y se expande sobre una superficie de 150 pies en cada costado de la camioneta. Una vez que se seca, el material desaparece.

### **¿Por qué pueden ser cancelados los pedidos residenciales de adulticida de volumen ultra bajo?**

En caso de lluvia, alto viento, temperaturas que desciendan a menos de 50 grados, cercanía a una zona de exclusión de pesticidas o circunstancias inesperadas, los pedidos de adulticida de volumen ultra bajo serán cancelados durante dicha semana y los residentes deben volver a llamar la semana siguiente para volver a estar en la lista.

### **¿Qué pasa durante un tratamiento residencial con adulticida de volumen ultra bajo?**

Una camioneta blanca llegará a la residencia en cualquier momento 30 minutos después de la puesta del sol, equipado con un rociador de volumen ultra bajo en la caja de la camioneta. La aplicación residencial de adulticida de volumen ultra bajo de la NEMMC se completa a discreción del aplicador del pesticida. Esto significa que el operador a menudo ingresará marcha atrás por la entrada al garaje a su discreción para completar una rápida aplicación del adulticida, pero esto depende de la residencia (si tiene una entrada segura, accesible, pavimentada, etc.). La NEMMC se reserva el derecho a aplicar el adulticida en la calle en lugar de la entrada según cada caso particular.

Este producto se expande para dejar una franja de 300 pies, permitiendo una rápida eliminación de solamente los mosquitos adultos en vuelo en el momento de la aplicación. Sugerimos enfáticamente a los residentes que soliciten el tratamiento con un adulticida solamente cuando piensan que tienen un problema con los mosquitos.

### **¿Qué pesticidas se usan para el tratamiento con adulticida?**

Use este enlace para ver específicamente los productos adulticidas, las etiquetas y hojas de datos de seguridad. <https://www.nemassmosquito.org/public-education/pages/adulticide>

Visite el sitio web de NEMMC para más información: <https://www.nemassmosquito.org/>

## **No quiero que mi propiedad sea tratada por mosquitos; ¿cómo lo prevengo?**

Existe un proceso para solicitar una exención; se puede acceder aquí el formulario de pedido:

<https://www.mass.gov/how-to/how-to-request-exclusion-from-wide-area-pesticide-applications> .

Existe un período de espera de 14 días hasta que el pedido entra en vigencia.

## **¿Cómo afectará el tratamiento de mosquitos mi jardín de verduras?**

El tratamiento no afectará a su jardín de verduras ya que no quedan residuos del pesticida usado. Como siempre, lave sus frutas y verduras antes de consumirlas. Si tiene alguna preocupación, puede cubrir su jardín la noche del tratamiento.

## **Mi residencia fue programada para ser tratada por mosquitos y no tuvo lugar, no vi la camioneta, ¿cómo sé que he recibido el tratamiento?**

Los aplicadores de pesticida deciden cómo desean completar su ruta durante la noche, lo que significa que su residencia podría estar en cualquier lugar de la lista en el horario de aplicación (30 minutos después de la puesta del sol hasta la medianoche). Los rociadores son mucho más silenciosos que en el pasado y mucha gente no sabe que los técnicos han visitado su residencia. También usamos el seguimiento por sistema de posicionamiento global (GPS por sus siglas en inglés) en todos los pedidos de servicios de aplicación de adulticida.

## **¿Cuándo es seguro salir afuera después del tratamiento por mosquitos?**

La mejor opción es esperar salir afuera hasta la medianoche, cuando se han completado los tratamientos programados. Si tiene que sacar a una mascota, espere 15 minutos después de que pase la camioneta y lleve a la mascota adentro en lugar de caminar, la camioneta podría estar aplicando el pesticida en calles o residencias cercanas.

## **¿Están seguros las gallinas, abejas, caballos, peces u otras mascotas al aire libre durante el rociado? No pueden estar adentro.**

En general, los animales y las mascotas que están afuera no resultan impactados por las aplicaciones de pesticidas realizadas por los distritos de control de mosquitos.

## **¿Se verán dañadas las abejas por el tratamiento?**

Los técnicos no comienzan el tratamiento hasta media hora después de la puesta del sol, cuando todas las abejas deberían estar protegidas en sus colmenas. El material usado desaparece cuando se seca.

## **¿Cuál es el impacto en las abejas del uso de pesticidas?**

No han ocurrido muertes de colmenas debido a productos con pesticidas aplicados por los Distritos de Control de Mosquitos de la Junta de Reclamación del Estado. Para más información, visite el sitio web de la Junta de Pesticidas de Massachusetts en <https://www.mass.gov/service-details/massachusetts-pesticide-board>. O si tiene alguna pregunta sobre abejas, insectos o la sensibilidad química, comuníquese con Taryn LaScola en la Junta de Pesticidas, División de Servicios de Cultivos y Pestes y Programa Apícola, llamando al 617-626-1776.